



Entrevista / María Elena Pérez-Jaén Zermeño (Diputada – PAN)

“Es escandaloso, de la cuenta pública de 2019 y 2020, el quebranto es de casi 500 millones de pesos, no se aclaran ni se justifican el destino de este monto. Con respecto al primer año antes mencionado, la Auditoría Superior de la Federación le pidió a la Conade que aclarara el destino de 186 millones de pesos, mientras que para el segundo año, se le pidió esclarecer en qué se destinaron 310 millones de pesos que no pudieron ser justificados”.

https://drive.google.com/file/d/1GrTlsDrthXxZleGKF0Dr7c_HYQKIKRFI/view